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SAKANO  SHIGEMI

●庁用バスの利用
なかなか借りるのが難しい庁
用バス。市民サイドに立った
柔軟な利用ができるようにし
てほしい。

坂野　茂実

ISHIKAWA  EIKO

●働き方の問題
非正規の割合が多い保育士。
正職員と同じように仕事をし
て経験を積んだ非正規職員を
正職員にすべきではないか。

石川　栄子

HORIKOSHI  MICHIO

●排水問題
豊岡町グリーンヒル団地は排
水対策を施しても、全く改善
されない。側溝の改良そして
都市下水路の新設が必要だ。

堀越　道男

NAKAJIMA  RYOICHI

●耕作放棄地・遊休農地
新しい農業の方向性を考える
前提として、耕作放棄地の現
況をきちんと把握することが
重要だ。また今後の対策は？

中島　亨一

NITTA  HIROYASU

●国民健康保険制度
ここ数年好転してきている市
の国保財政。その要因は？ま
た資産割を廃止した効果は出
ているか？

新田　宏安

KURAMOCHI  MAMORU

●常総市空き家条例
草木が伸び放題の空き家。近
隣住民は迷惑している。所有
者を特定しないと伐採は難し
い。条例改正が必要だ!!

倉持　守

MIZUNO  NOBORU

●アグリサイエンスバレー構
想

何よりも地権者の同意を得る
ことが先決だ ! !万が一という
とき責任をとれるのか。

水野　昇

OKANO  KAZUO

●１８歳選挙権
公選法改正により18歳から投票

ができるようになる。いかにし

て若い有権者に政治に関心をも

ってもらうかが重要だ!!

岡野　一男

TERADA  HIROSHI

●図書館サービス向上
本の数も利用者も少ない地域
交流センター図書室。本をふ
やすスペースの余裕はない。
今後のあり方を考える。

寺田　洋

SEKI  MASASHI

●通学路の危険箇所
子どもたちの目線で危険箇所を

把握することが重要だ。子ども

たちの見守りをお願いする防災

無線にちょっとした工夫を!!

関　優嗣

SAKAMAKI  FUMIO

●マイナンバーカード
何かよくわからないマイナン
バー制度。市民カードとマイ
ナンバーカードとの一体化は
できるのか？

坂巻　文夫

KANEKO  TERUHISA

●多世代型同居の推進
出て行った人をいかに呼び戻
すかが定住人口獲得のカギ。
多世代型同居を推進し、離れ
た人口を取り戻せ!!

金子　晃久

SHIGETA  SHINZO

●市の遊休地
市が所有する旧自動車学校跡
地。なかなか買い手が見つか
らない。人口増加につながる
良策を提案する。

茂田　信三

NAKAMURA  YASUO

●固定資産税・都市計画税
評価額が下がっても税金が安
くならない固定資産税。税金
は安い方がいい。また都市計
画税は公平な課税をすべき!!

中村　安雄

ENDO  MASANOBU

●ＡＥＤ設置、その後
いざというときに使えなけれ
ば意味がない。定期的に救命
講習を受ける必要がある。必
要ならば自ら再受講も!!

遠藤　正信

２

OSAWA  KIYOSHI

●常総市の見守り体制
孤独死が社会問題となってい
る現在、高齢者や障がいのあ
る方々の見守り体制はどうな
っているのか？

大澤　清
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KOBAYASHI  TAKESHI

●公共交通の公平性
利用者の減少で廃止された循環

バス。しかし、やり方次第で人

は乗る。循環バスを通せば遠距

離通学補助も可能になるはず。

小林　剛
ENDO  FUMIE

●アグリサイエンスバレー構
想

地権者の同意がとれて初めて
進むこの事業。同意を得ない
まま進めるべきではない。

遠藤　章江
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